
今年は二次会まで開催出来て、皆さんからはと

ても楽しかったとの声が多くいただけて大成功

に終わりました

また来年も皆さんに満足していただける宴会が

開催できるよう、努めて参ります！

これからも新潟陸運をよろしくお願いします！

宴会はとても盛り上がって、非

常に良かったです！

入社してからの初めての二次会

参加でしたが、会場貸切で大い

に楽しめました。

来年の新年会も楽しみです！

白玉の湯華鳳様、ご協力いただいた皆様、

今年も本当にありがとうございました！

白玉の湯華鳳様、ご協力いただいた皆様、

今年も本当にありがとうございました！

会場の様子をご紹介！

二次会二次会
昨年は開催できなかった二次会を

今年は開催することが出来ました！

お酒も随分入り、皆さんとても楽し

そうでした(笑)

二次会では、他営業所の管理者

の方、事務職、運転者と、様々

な職種の方と交流が出来ました。

仕事の話でも参考になるお話が

聞けたりと、とても有意義に過

ごすことができました！
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